

Bad Tölz mit lieben Bekannten



Servus zusammen,

wer erkennt was auf dem Eingangsbild ausgesagt bzw abgebildet ist?

Richtig, eine unserer Lieblingsserien im deutschen Fernsehen, „Der Bulle von Tölz“

Und wenn man dazu noch die Möglichkeit hat sich an einem dieser Tage mit lieben Bekannten zu treffen, dann sollte man dies nutzen. Gesagt getan, denn TÖL liegt ziemlich mittig zwischen dem Chiemgau und dem Allgäu so dass wir uns nach ca 2 Stunden Anfahrt glücklich wieder begrüßen konnten um einen unbeschwerten Tag im schönen Bad Tölz zu verbringen. Einer dieser Orte in dem ich in meinem ersten Leben beruflich nicht nur in Sachen Käse und Molkereiprodukte unterwegs war sondern danach auch etliche Jahre in Sachen Gesundheit und Pharmazie.

Und so kam es das ich mir sehr angestrengt die Landkarte der Drehorte des Bullen angesehen hab da ich doch einige davon näher kennen lernen konnte um dort mein (Un)wesen zu treiben.





Dem Benno, `tschuldigung dem Herrn Ottfried Fischer seine „Diensthose“.
Egal ob als Sir Quickly, Pfarrer Braun oder hier als Bulle von Tölz, ich hab ihn
immer gern im Fernsehen gesehen, unvergessen auch sein „Ottis Schlachthof“ denn
das war noch Kabarett der feinsten Sorte und kein stumpfsinniger Klamauk
selbsternannter Comedians.



So wie meine Silvi hier schaut sieht es so aus als ob Benno sie demnächst verhaften würde. Au ja! Lebenslänglich als Höchststrafe mit mir hi, hi, hi....



Dem Benno seine Einsatzzentrale, das Schild mit dem Stadtmuseum wurde für die Dreharbeiten einfach zugehängt.



Es gibt irre viel zu Bestaunen und Erfahren was diese Serie betrifft und obwohl dadurch TÖL in ganz D bekannt worden ist hat die Stadtverwaltung keinen müden Pfennig für das Museum übrig, das rein privat betrieben wird, eine Schande!
Also auf nach Tölz diesen Enthusiasmus unterstützen!
Bernd.